

Atestigua Minerva Martínez Informe de Ombudsman Nacional



0



A- A A+

13 de Marzo del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, asistió al Informe 2013 de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, en el que se destacaron

los avances legislativos y de fortalecimiento a la cultura de la legalidad alcanzados en el país.

Martínez Garza coincidió con el presidente de la CNDH, Raúl Plascencia Villanueva, en sus aseveraciones de que durante el año 2013 se dieron pasos importantes para avanzar en el respeto de los derechos humanos, en las mejoras legales; así como en el impulso al conocimiento de los derechos humanos y en la apuesta al fortalecimiento de las instituciones.

Por lo que consideró necesario sostener las acciones de reestructuración que formalicen la protección de los derechos humanos, como han sido las reformas aprobadas en la Ley de Amparo y la Ley General de Víctimas, que significaron importantes pasos para la consolidación de un Estado que se rige bajo el principio de respeto a la persona.

Martínez Garza destacó del Informe de Raúl Plascencia Villanueva los avances logrados a nivel nacional en el respeto a los derechos humanos, en las mejoras legales, así como en el impulso al estudio y divulgación de los mismos.

Así como también, la presidenta de la CEDH de Nuevo León subrayó el reconocimiento pronunciado por Plascencia Villanueva en su discurso acerca de que aún no han sido superadas las prácticas contra la dignidad

humana y el Estado de derecho.

El evento se desarrolló en el Salón Adolfo López Mateos de la Residencia Oficial de Los Pinos, donde el presidente de la CNDH, Raúl Plascencia Villanueva rindió su informe correspondiente al año 2013, ante el titular del Poder Ejecutivo Federal, Enrique Peña Nieto

En este evento estuvieron presentes integrantes del gabinete presidencial, así como del Consejo Consultivo de la CNDH y titulares de los Organismos Públicos de Protección y Defensa de los Derechos Humanos.